

El PP propone la mejora del parque de la plaza Tres de Abril

Pineda presenta sus propuestas para las cuentas municipales al equipo de gobierno

José Manuel Cabezas 03 Noviembre, 2017 - 02:34h

La adecuación del parque infantil de la plaza Tres de Abril -junto a la residencia Inmaculada Concepción- para estudiar la modernización de elementos lúdicos, así como una mejora del parque de Espuny, con iluminación del arenero y la creación de una zona habilitada para las proyecciones itinerantes al aire libre son algunas de las propuestas que el portavoz municipal del PP, Antonio Pineda, ha trasladado al equipo de gobierno para que se incluyan en los presupuestos de 2018.

Son, según indicó, condiciones esenciales para que los populares apoyen la propuesta de los socialistas. El presidente local de los populares también afirmó que "ahora que nos hemos puesto de cara al río" con los proyectos urbanísticos desarrollados en el entorno del río Genil y añadió que "también nos gustaría que se tuviese en cuenta la elaboración de un proyecto de conexión entre el Pinar de San Rafael y el polideportivo Francisco Manzano, para la creación de un circuito natural saludable, a modo de zona de esparcimiento o ocio, que se podría complementar con una dotación de iluminación sostenible a través de placas solares y la ampliación del actual parque canino". Pineda propuso también el estudio de una serie de medidas relacionadas con la rotación o supresión de las plazas de aparcamiento, en la localidad.

Quien también se refirió a temas urbanísticos fue el concejal Sergio Velasco, que pidió al alcalde, Esteban Morales (PSOE), que aclare las gestiones realizadas sobre algunos de los puntos que los populares ya trasladaron el pasado año por estas mismas fechas, "cuestiones que el propio PP priorizó a la hora de dar su voto favorable a las cuentas municipales".

Una exposición muestra la evolución histórica del ejército romano



Redacción

La Casa de la Cultura "Alcalde Manuel Baena" Jiménez acoge a lo largo del mes de noviembre la exposición de ilustración y recreación histórica "Mil años de ejército romano", muestra organizada por el Ayuntamiento de Puente Genil a través del yacimiento arqueológico de Fuente Álamo, que permanecerá abierta de lunes a viernes 10:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 20:30 horas y sábados y domingos de 10:00 a 14:00 horas.

Colaboran en la iniciativa "Desperta Ferro Ediciones" con materiales del Grupo de Recreación Histórica y Arqueología Experimental "Legio 1 Vernácula" del Ayuntamiento de Gilena.

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

En la apertura de la exposición el concejal de Turismo, José Espejo, dijo que, con esta actividad, “se intenta recoger de manera divulgativa, y a la vez rigurosa, la radical y sorprendente evolución del ejército romano a lo largo de sus mil años de existencia”, señalando que se lleva a cabo a través de dos disciplinas: la ilustración y la recreación histórica. “Cuando hablamos de ilustración científica -dijo el concejal- nos referimos a un tipo de dibujo muy detallado, con el propósito de reafirmar visualmente los textos de investigadores de disciplinas muy variadas, en nuestro caso, como la historia y la arqueología”, mientras que la recreación histórica “trata de evocar, con el mayor grado de fidelidad posible, la indumentaria y la cultura material de un momento del pasado”.

La exposición contiene 11 paneles de grandes dimensiones que ilustran distintos pasajes de la vida del ejército romano a lo largo de casi un siglo de vida, así como distintos elementos de esa época como cascos, espadas o una tienda de campaña que completan la información de un proyecto largamente perseguido por el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo que tendrá en un futuro su continuación en una segunda muestra, esta vez en el ámbito civil, que nos mostrará la vida cotidiana en las “villae” tardo antiguas. Sin duda, esta exposición supone un hito en el campo de la ilustración histórica que de nuevo sitúa Puente Genil y el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo a la vanguardia de la divulgación en España de la cultura clásica y el mundo de la Antigüedad.



www.ondaceropuentegenil.es

Una exposición ilustra la importante historia del ejército romano

La muestra estará abierta durante todo el mes de noviembre en la Casa de la Cultura.



2 Noviembre, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

La exposición ilustrativa “Mil años de ejército romano” permanece abierta en la Casa de la Cultura “Alcalde Manuel Baena Jiménez” a lo largo de todo el mes de noviembre. Se trata de una muestra organizada por el Ayuntamiento de Puente Genil a través del yacimiento arqueológico de Fuente Álamo, con la colaboración de “Desperta Ferro Ediciones” a través de materiales del Grupo de Recreación Histórica y Arqueología Experimental “Legio 1 Vernácula”

del Ayuntamiento de Gilena.

Se trata de una muestra compuesta por once paneles que ilustran diversos momentos del poderoso transcurso del ejército romano a lo largo de casi un siglo de historia, así como distintos elementos de la época como espadas, recreaciones de cascos originales, o una tienda de campaña que completa toda la información de la exposición. En el día de su inauguración, el concejal de Turismo, Pepe Espejo, dijo que el objetivo de esta iniciativa es recabar de forma divulgativa y rigurosa la evolución del ejército romano a lo largo de su siglo de mayor prestigio.

Esta exposición supone, en el campo de la ilustración histórica, un avance significativo para situar a Puente Genil y al yacimiento arqueológico de Fuente Álamo a la vanguardia de la divulgación en España de la cultura clásica y el mundo antiguo.

Puente Genil expone una muestra sobre la evolución histórica del ejército romano

La exposición contiene 11 paneles de grandes dimensiones



Jueves, 02 Noviembre 2017 13:57 Redaccion
Andalucía Centro

La Casa de la Cultura “Alcalde Manuel Baena” Jiménez acoge a lo largo del mes de noviembre la exposición de ilustración y recreación histórica “Mil años de ejército romano”, muestra organizada por el Ayuntamiento de Puente Genil a través del yacimiento arqueológico de Fuente Álamo, que permanecerá abierta de lunes a viernes 10:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 20:30 horas y sábados y domingos de 10:00 a

14:00 horas. Colaboran en la iniciativa “Desperta Ferro Ediciones” con materiales del Grupo de Recreación Histórica y Arqueología Experimental “Legio 1 Vernácula” del Ayuntamiento de Gilena.

En la apertura de la exposición el concejal de Turismo, José Espejo, dijo que, con esta actividad, “se intenta recoger de manera divulgativa, y a la vez rigurosa, la radical y sorprendente evolución del ejército romano a lo largo de sus mil años de existencia”, señalando que se lleva a cabo a través de dos disciplinas: la ilustración y la recreación histórica.

“Cuando hablamos de ilustración científica -dijo el concejal- nos referimos a un tipo de dibujo muy detallado, con el propósito de reafirmar visualmente los textos de investigadores de disciplinas muy variadas, en nuestro caso, como la historia y la arqueología”, mientras que la recreación histórica “trata de evocar, con el mayor grado de fidelidad posible, la indumentaria y la cultura material de un momento del pasado”.

La exposición contiene 11 paneles de grandes dimensiones que ilustran distintos pasajes de la vida del ejército romano a lo largo de casi un siglo de vida, así como distintos elementos de esa época como cascos, espadas o una tienda de campaña que completan la información de un proyecto largamente perseguido por el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo que tendrá en un futuro su continuación en una segunda muestra, esta vez en el ámbito civil, que nos mostrará la vida cotidiana en las “villae” tardo antiguas.

Sin duda, esta exposición supone un hito en el campo de la ilustración histórica que de nuevo sitúa Puente Genil y el yacimiento arqueológico de Fuente Álamo a la vanguardia de la divulgación en España de la cultura clásica y el mundo de la Antigüedad.

El Salerm inaugura su tienda oficial

El club añade un nuevo atractivo para los aficionados para que adquieran los productos de merchandising de la entidad rojinegra



2 de noviembre de 2017 | 3ª División | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil da un paso más en su crecimiento como institución deportiva. El momento que vive la entidad y la repercusión comarcal del buen trabajo de la base y del primer equipo tras su ascenso a Tercera División ha propiciado la inauguración de la Tienda Oficial del club, abierta en pleno centro de Puente Genil y en el interior del establecimiento Deportes Marcos.

Un acto al que asistieron cuatro jugadores del primer equipo – Manolo Cano, Edu Chía, Miki y Cristian Carracedo –, Juan José Jurado en representación de Deportes Marcos y José Torres en nombre de Emec Torres Transfer, empresa encargada del diseño de las equipaciones del conjunto rojinegro. A esta inauguración acudió el presidente del club, Francisco Cabeza, que manifestó en nombre de la entidad que se trataba de un día bonito porque “no es normal que un club de Tercera División tan humilde como el nuestro venga a presentar una tienda oficial que viene a darnos un empuje y aportar una mayor cultura deportiva y futbolística en Puente Genil”.

De paso, Cabeza hizo un llamamiento a los aficionados para que vean los productos y los adquiera. “Tenemos que invertir en afición y dar que hablar para bien del club y de la Marea Roja por su saber estar y su comportamiento en la grada”.

Nacho Moya: "Si no se gana a Puerto Sagunto los puntos de Teucro no valen lo mismo"

El malagueño tiene claro que en Puente Genil "ante rivales similares hay que sumar para crecer" en la clasificación



David Jurado 02/11/17 14:02

Lo tiene claro y así lo afirma, porque Nacho Moya aseguró que si el equipo de Puente Genil "no gana a Puerto Sagunto" el sábado en su regreso al pabellón Alcalde Miguel Salas, "los puntos logrados en la pista del Teucro no valen lo mismo". Porque el malagueño es consciente de que el Ángel Ximénez-Avia "en casa ante equipos

**Resumen de noticias locales
publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

similares en cuando a nivel, hay que sumar para crecer", y ese es el caso del Fertiberia Puerto Sagunto, ante quien se reanuda la competición en la Liga Loterías Asobal tras el parón por los compromisos internacionales de las selecciones.

"Llegamos bien tras la semana de descanso", apostilló el malagueño, para comentar que el partido ante los valencianos "dependerá de como salga el equipo de inicio, porque si se está fuerte en defensa eso ayudará a estar mejor en ataque, que siempre cuesta algo más", reconoció, pero "si al rival le cuesta hacer gol, tarde o temprano se acertará", por lo que se trata "hacerle cometer errores a ellos en sus ataques".

Nacho Moya considera que su ex-equipo, dado que militó en el Puerto Sagunto hace seis años, está un punto por debajo de la pasada campaña, pero "en la liga se dan resultados que no se esperan", por lo que "no hay que perder el respeto a nadie", de forma que aunque Puerto Sagunto "no tuvo un buen inicio, son un gran equipo". "En la cabeza debemos tener que somos mejores que ellos, porque este año mostramos otra cara más agresiva fuera de casa y en Puente Genil, quitando los puntos de Anaitasuna, el equipo está motivado para hacer grandes cosas", subrayó.

Por último, Nacho Moya comentó que de su etapa en el club valenciano "aún quedan varios compañeros como Nebot, Ángel, Toni Alegre, Rubén y David Bruixola", para apuntar que por éste último "parece que no pasan los años", porque en su opinión "su portería es de lo mejor", dado que "David sigue en su nueva juventud", para añadir que aunque ahora ellos "puedan estar algo por debajo, no se puede dar por ganado el partido".